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１１・２３外勤部秋の学習会に参加 

 

１１月２３日（土）、全損保外勤部主催の秋の学習会が開催されました。「働くものの視

点から、産業の歪みと政策の問題点を明らかにし、外勤・直販の立場から保険募集という

仕事を考える」をテーマに行われ、当支部からは首都圏分会組合員と東日本分会から高橋

組合員が参加し、外勤関連４支部全体で８２名が参加しました。 

まず、全損保浦上委員長が「具体化する損保再編『合理化』と保険募集という仕事との

関係を考える」と題する問題提起を行い、「統合・合併による収益力拡大や効率化競争を追

求する経営政策が業界ですすむなか、損保の社会的役割が置き去りにされている。私たち

外勤・直販社員は保険を普及し国民に安心と安全を提供し社会的役割を果たしてきた。保

険募集という仕事に誇りを持ち、変質する損保業界を許さず声をあげていこう」と呼びか

けました。その後、各班に分かれ分散会を行い、職場実態・会社政策等などの実態や、そ

れぞれの思いや感じていることなどが話し合われました。 

分散会後は各班の報告を受け、最後に学習会のまとめとして川田外勤部長が、「学習会を

通じて外勤・直販社員に求められる役割が様々な角度から語られた、様々な不安・不満は

あるが、外勤部に集い、仲間が声をかけあい、外勤・直販労働者としての役割を果たして

行こう」と呼びかけ終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全損保日動外勤支部 

東京都中央区銀座５－１３－７ 

東銀座東京海上日動ビル 1 階 
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全損保外勤部秋の学習会参加の感想 

                              関東信越分会 

                              高橋憲一 

 

去る１１月２３日（土）に東京駅近くの貸し会議室プラザ八重洲北口５F にて、学習会

が開催されました。冒頭に全損保浦上委員長の挨拶後、６班に分かれて学習会が行われま

した。私は、田中書記長と同じ C班になり、あいおい外勤支部、共栄支部、富士支部、計

１６名の方々と自己紹介及び冒頭に挨拶をされました浦上委員長の提起に感想が出され、

また最近の近況報告が出されました。その後、意見交換になり、各支部の会社の状況など

が話し合われました。事故有等級、引受について、消費税、私達外勤社員はお客様本位で

仕事をしているのに、会社はそこのところからずれているのではないかとの意見もありま

した。 

分散会終了後、各分散会論議の報告がありC班からは私が報告を行いました。 その後、

各支部報告、まとめとして外勤部長であります川田委員長が挨拶をされました。 

今回、初めて外勤部の学習会に参加をさせていただきましたが、各支部、会社政策など

の意見を聞いて考えさせられることがありましたが，私達全損保の組合員だからこのよう

なことが共有できることが有意義なことであると感じました。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 


